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Convocados da Seleção para a Copa do Mundo 2022

Conheça os 26 
jogadores que vão 
defender a seleção 
brasileira na Copa 
do Mundo de 2022. A 
grande surpresa foi a 
presença do lateral-
-direito Daniel Alves, 
que está no Pumas, 
do México.
Goleiros -  Alisson 
- Liverpool; Ederson 
- Manchester City e 
Weverton - Palmeiras.
Laterais - Danilo 
- Juventus; Alex San-
dro - Juventus; Daniel 
Alves - Pumas e Alex 
Telles - Sevilla.
Zagueiros - Militão 
- Real Madrid; Mar-
quinhos - PSG; Thia-
go Silva - Chelsea e 
Bremer - Juventus.
Meio-campistas 
- Bruno Guimarães - 
Newcastle; Casemiro 
- Manchester United; 
Fabinho - Liverpool; 
Fred - Manchester 
United; Paquetá - 
West Ham e Everton 
Ribeiro - Flamengo.
Atacantes - Neymar 
- PSG; Vinicius Júnior 
- Real Madrid; Antony 
- Manchester United; 
Rodrygo - Real Ma-
drid; Raphinha - Bar-
celona; Richarlison 
- Tottenham; Pedro - 
Flamengo; Gabriel Je-
sus - Arsena e Gabriel 
Martinelli - Arsenal.

O SAÚDE

Vacina em Casa já visitou mais de 100 mil residências no DF 
Mais de 100 mil residên-

cias já foram visitadas em 
diversas regiões do Distrito 
Federal pelos técnicos do 
projeto Vacina em Casa. Cer-
ca de 80 mil pessoas foram 
entrevistadas e mais de 30 mil 
receberam a vacina desde o 
dia 22 de agosto. “O nosso ob-
jetivo é aumentar a cobertura 
de vacinação contra covid-19, 
paralisia infantil e outras do-
enças imunopreveníveis aqui 
no DF”, explica a secretária de 
Saúde, Lucilene Florêncio.

Com o Vacina em Casa, os 
técnicos da secretaria estão 
fazendo um amplo levanta-

mento que inclui dados so-
ciodemográficos e a atual 
situação de saúde de cada 
região. A secretária chama 
atenção para a importância 
de as pessoas receberem os 
trabalhadores de saúde em 
suas residências. “Queremos 
atender o maior número de 
pessoas. Para isso, é muito 
importante que a população 
aceite a visita dos nossos téc-
nicos que fazem um impor-
tante trabalho”, completa.

REGIÕES VISITADAS
Entre os dias 24 de outubro 

a 8 de novembro, a cidade de 

Planaltina recebeu o Vacina 
em Casa. Os técnicos visita-
ram 23.540 casas, entrevista-
ram 21.112 pessoas e aplica-
ram 8.681 doses de vacina. 
Consultoras nacionais e inter-
nacionais de imunizações da 
Organização Pan-Americana 
da Saúde (Opas) fizeram visita 
em campo para acompanhar a 
execução do projeto.

O Vacina em Casa vai até o 
dia 23 de dezembro no Distrito 
Federal. O projeto é uma par-
ceria do Governo do Distrito 
Federal, por meio da Secretaria 
de Saúde, com a Opas.

Agência Brasília

Agência Saúde

Nos dias 19 e 20 de novembro, os profissionais do Vacina em Casa estarão no 
Jardim Botânico
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O treinamento durou cerca de 15 dias e formou 49 integrantes
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Guarda Civil de Novo Gama 
realiza curso de capacitação

Ipasgo habilita profissionais 
para dobrar rede oncológica

Romário Policarpo entrega lotes 
do Programa Moradia Goianiense

Da redação - A Guarda Civil 
Municipal participou da úl-
tima prova prática do curso 
de capacitação no Estande 
da Polícia Civil do Distrito 
Federal. Durante o treina-
mento, foram realizadas 
provas psicotécnicas, ins-
truções de primeiros socor-
ros e montagem e desmon-
tagem de armamento.

De  acordo com o secre-
tário de Segurança Pública, 
Jesson Rodrigues, o curso 
teve duração de cerca de 15 
dias com objetivo de capa-
citar a guarda do município 
e cumprir as exigências da 
Polícia Federal.

“Estamos seguindo 
e concluindo essa norma 
técnica federal. Agradeço 
aos alunos e instrutores, fo-
ram 15 dias de aulas com 
corpo de bombeiro e outras 
atividades, e hoje estamos 
finalizando com essa aula 
prática de tiro”.

O instrutor de tiro, Daniel 
Alessandro, explica o que foi 
realizado durante o treina-
mento e a importância da 
realização da capacitação, 
que deve ocorrer anualmen-

te, para a guarda municipal.
“Estamos realizando a 

reabilitação de 49 guardas 
civis municipais, como pre-
coniza a Instrução Norma-

tiva 201 da Polícia Federal, 
faremos 44 disparos para 
a prova, sendo 20 no alvo 
silhueta humanóide e 24 
no alvo quatro cores. Fazen-

do assim todos habilitados 
tornaremos os agentes de 
segurança pública munici-
pal mais preparados na rua 
para,caso seja necessário, 

utilizar o equipamento de 
maneira correta e segura. 

A ação é uma iniciati-
va da Prefeitura de Novo 
Gama, em parceria com a 

Secretaria de Segurança Pú-
blica e apoio da Polícia Civil 
do Distrito Federal.

 Prefeitura 
Novo Gama

Foto divulgação

O Instituto de Assistên-
cia dos Servidores Públicos 
de Goiás (Ipasgo) convo-
cou mais 396 profissionais 
para aumentar a rede de 
atendimento. Entre eles 
estão 30 cancerologistas/
oncologistas; 20 hemato-
logistas; 15 mastologistas 
e 14 radioterapeutas. Se to-
dos assinarem contratos, 
o serviço de oncologia do 
instituto passará a contar 
com 158 médicos e outros 
profissionais da saúde, o 
dobro do número atual, 
além dos oito hospitais, 
clínicas e laboratórios que 
atendem essa área.

Antes de começarem 
os atendimentos, os 396 
especialistas chamados 
para assinarem contratos 
com o Ipasgo devem pro-
videnciar a entrega, em até 
10 dias, dos documentos 
exigidos no aditivo do edi-
tal. Os novos habilitados 
vão atender em 11 especia-
lidades: cancerologia, gas-
troenterologia, mastolo-
gia, radioterapia, geriatria, 
hematologia, mastologia, 

fisioterapia, fonoaudiolo-
gia, nutrição e psicologia. 

O instituto montou 
um comitê para auxiliar 
os pacientes no processo 
de transição entre presta-
dores. O grupo já está con-
versando individualmente 
com os usuários sobre os 
motivos que levaram aos 
descredenciamentos e 
apresentando a eles toda 
a rede credenciada de on-
cologia, para livre esco-
lha dos pacientes. Hoje, o 
Hospital de Câncer Araújo 
Jorge (HAJ); o Centro Bra-

sileiro de Radioterapia, 
Oncologia e Mastologia 
(Cebrom); o Instituto De 
Gestão e Humanização 
(IHG); o Hemolabor; o 
Oncolive; o Hematolo-
gia e Oncologia Honcord 
(Honcord); o Instituto On-
co-Hematológico de Aná-
polis (IOHA) e o Hospital 
Padre Tiago Na Providên-
cia de Deus, além dos 79 
prestadores de serviço pes-
soas físicas já ativos, são 
alternativas imediatas para 
os beneficiários.

Governo de Goiás 

O Prefeito em exercí-
cio Romário Policarpo, 
entregou os lotes do Pro-
grama Moradia Goianien-
se. A solenidade aconte-
ceu às 15 horas, no 6º 
andar do Paço Municipal. 

Foram beneficiadas 
97 famílias que ocupa-
vam áreas públicas no 
Residencial Elizene San-
tana e foram removidas. 

Elas receberão lotes 
localizados no Jardim 
Guanabara III e Residen-
cial João Paulo II.

O programa muni-
cipal de habitação Mo-
radia Goianiense tem 
como proposta viabi-
lizar a construção de 
15 mil novas unidades 
habitacionais na capi-
tal, até dezembro de 

2024. O primeiro foi 
construído no Conjun-
to Vera Cruz, em par-
ceria com os governos 
estadual e federal.

O interessado deve 
fazer seu cadastro no 
site da COHAB: www.
cohab.sp.gov.br, link 
“Faça seu cadastro” e 
preencher a ficha de de-
manda habitacional.

FOTO ILUSTRATIVA
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Anvisa libera venda de 
álcool 70% na forma líquida

TCU comprova: Bolsa Família 
é o programa que melhor 
combate a desigualdade no Brasil

Luziânia abre inscrições de concurso 
com quase 2 mil vagas para a Educação

Goiânia celebra Dia Municipal 
do Jovem Empreendedor

Da redação - Diante 
do aumento de casos 
de covid-19 no país, a 
Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (An-
visa) autorizou, nesta 
última quinta-feira (17), 
a venda livre e a doação 
de álcool etílico 70% na 
forma líquida, desde que 
estejam devidamente re-
gularizados na agência. 
A medida, autorizada ad 
referendum, foi adotada 
de forma extraordinária.

O objetivo, destacou 
a Anvisa, é ampliar o 
acesso a produtos que 
contribuem na imple-
mentação de resposta 
coordenada para reduzir 
a transmissão e proteger 
a população em geral do 
novo coronavírus. A au-

torização terá validade 
de 90 dias. 

A decisão destaca ain-
da que a covid-19 tem 
demonstrado tendên-
cia a ter picos anuais de 
sazonalidade no Brasil, 
ao contrário de outras 
doenças respiratórias, 
como a influenza ou gri-

pe, que aparecem com 
mais frequência no país 
apenas nos meses de in-
verno.

A medida está publi-
cada na Resolução da Di-
retoria Colegiada (RDC) 
760, de 17 de novembro 
de 2022.

Agência Brasil 

Foto Ilustrativa

De acordo com o Ín-
dice de Cidades Empre-
endedoras, Goiânia está 
no  topo da lista das cida-
des brasileiras com maior 
cultura empreendedora, à 
frente de Osasco (2º lugar) 
e Brasília (3º lugar). Nes-
se contexto, cerca de 25% 
dos microempreendedo-
res individuais registrados 
em todo o território goia-
no correspondem a jovens 
de 16 e 30 anos, segundo a 
Secretaria da Fazenda do 
Estado de Goiás. 

Comemorado nesta 
segunda-feira (21), o Dia 
Municipal do Empreen-
dedorismo Jovem tem o 
objetivo de evidenciar e 
valorizar os protagonis-
tas desse campo empre-
sarial goianiense. O em-
preendedorismo jovem 
é uma alternativa pro-
fissional não somente 
para ganhos financeiros, 
mas também para uma 
atuação significativa na 
sociedade, já que muitos, 
ao tirarem suas ideias de 

negócio do papel, conse-
guem gerar impacto so-
cial por meio de concei-
tos de sustentabilidade, 
diversidade e inclusão.

Levar o espírito em-
preendedor aos jovens 
goianos é uma das mis-
sões da Organização não 
Governamental (ONG) 
Junior Achievement (JA) 
Goiás, que faz isso por 
meio de projetos de ca-
pacitação profissional, 
empreendedorismo e 
educação financeira. 

foto ilustrativa 

Na avaliação do Tri-
bunal de Contas da União 
(TCU), o Bolsa Família é o 
programa social mais efi-
ciente no combate à po-
breza e à desigualdade no 
Brasil. A conclusão consta 
do Relatório de Fiscaliza-
ção em Políticas e Progra-
mas de Governo (RePP) de 
2021, entregue pelo minis-
tro Bruno Dantas, do TCU, 
ao vice-presidente eleito, 
Geraldo Alckmin, junto a 
outros três documentos 
que servirão de subsídio 
ao trabalho do Gabinete de 
Transição Governamental.

O RePP de 2021 conso-
lidou avaliações transver-
sais de seis benefícios de 
proteção social: Programa 
Bolsa Família (PBF); Be-
nefício de Prestação Con-
tinuada (BPC); Seguro 
Desemprego (incluindo o 
Seguro Defeso); Abono Sa-
larial; Previdência Rural; Sa-
lário Família e a dedução de 
dependente do Imposto de 
Renda Pessoa Física (IRPF). 

Os auditores do TCU 
avaliaram o nível de foca-
lização, ou seja, o quanto 
os programas conseguem, 
de fato, chegar à população 
mais pobre, e eficiência dos 
benefícios no combate à de-

sigualdade e à pobreza. No 
total, estes benefícios cor-
responderam a um mon-
tante de R$271,5 bilhões do 
orçamento executado em 
2019, ano da análise.

Todas as políticas ava-
liadas são complementa-
res e atuam juntas para 
combater a pobreza e a 
desigualdade no país, mas 
o impacto do Bolsa Família 
é muito maior. 

De acordo com os cál-
culos do TCU, R$12,63 
bilhões anuais investidos 
no Bolsa Família conse-
guem derrubar em 1 pon-
to percentual o índice de 
pessoas vivendo abaixo da 
linha da pobreza. O BPC, 
benefício considerado o 
segundo mais econômico 
pelo TCU, precisa receber 
investimentos de pratica-
mente o dobro deste valor.

Já em relação aos ín-
dices de desigualdade, é 
possível diminuir 1 ponto 
percentual com o investi-
mento de R$27,91 bilhões 
no Bolsa Família. Para ter 
o mesmo impacto, é pre-
ciso investir R$38 bilhões 
no BPC e mais de R$74 bi-
lhões no Abono Salarial.

O Gabinete de Transi-
ção apresentou ao Con-
gresso Nacional, também 
na quarta-feira, uma Pro-
posta de Emenda à Consti-
tuição que poderá garantir 
os recursos necessários 
para que o Bolsa Família 
seja retomado em 2023. 
O objetivo do presidente 
eleito, Luís Inácio Lula da 
Silva, e da sua equipe é ga-
rantir o benefício no valor 
de R$ 600, mais R$ 150 por 
criança com menos de 6 
anos de idade.

FOTO ILUSTRATIVA

As inscrições vão até o dia 7 de dezembro e devem ser 
feitas pelo site da Fundação Aroeira

A Prefeitura de Luziânia 
abriu, na última sexta-fei-
ra (18), as inscrições para 
um concurso público com 
quase duas mil vagas para a 
área da educação. São 1.926 
vagas para professores, com 
carga horária de 40 horas 
semanais e salário de R$ 
3.845,63. As inscrições vão 
até o dia 7 de dezembro e 
devem ser feitas pelo site da 
Fundação Aroeira, banca 
responsável pela realização 
do concurso.

Do total de vagas, são 
321 para início imediato, 
das quais 34 são reservadas 
para pessoas com defici-
ência, e 1.605 para forma-
ção de cadastro de reserva. 
Os aprovados podem ser 
chamados em até quatro 
anos, período de validade 
do concurso.

Para concorrer é neces-
sário ser graduado em pe-

dagogia e pagar a taxa de 
inscrição de R$120. O con-
curso foi realizado em três 
etapas. As provas objetivas 
(1° etapa) e discursivas (2° 
etapa) estão previstas para 
o dia 18 de dezembro, com 
caráter eliminatório e clas-
sificatório. A prova objeti-
va conta com 50 questões, 
sendo 10 de Língua Portu-
guesa, 10 de Matemática, 
10 de Conhecimentos Ge-
rais e 20 de Conhecimen-

tos Específicas.
A terceira etapa con-

siste na prova de títulos. 
Nesta fase, são válidas as 
especializações com carga 
horária mínima de 360 ho-
ras, mestrados e doutora-
dos. O resultado definitivo 
do concurso será divulga-
do no dia 3 de fevereiro de 
2023. Para conferir o edi-
tal, clique aqui.

Prefeitura 
de Luziânia

Foto ilustrativa
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O novo formato ofertará atendimento humanizado e personalizado aos clientes

Mercado pet goiano conta com 
nova opção de Marketplace 

Da redação - O mercado pet 
goiano cresceu e agora conta 
com uma nova opção para 
compras de produtos online 
para todos os tipos de pets. O 
marketplace AldeiaPet, desen-
volvido na capital goiana, chega 
para facilitar o acesso a diversas 
e melhores e mais diversas lojas 
pet do mercado local. Os tutores 
terão a possibilidade de adquirir 
alimentos, produtos, acessórios, 
brinquedos e medicamentos, 
na sua região e sem sair de casa. 
O novo jeito de realizar as com-
pras terá dois formatos, site e 
aplicativo (disponível para An-
droid e iOS), que foram pen-
sados para tornar sua compra 
rápida, acessível e dinâmica.

 A nova opção de marke-
tplace pet conta com formato 
inovador e com o diferencial 
voltado para pequenos lojistas. 
Será oferecido atendimento 
personalizado e um plano de lo-
gística rápido. “Com a AldeiaPet, 
a entrega do produto poderá ser 
realizada em até três horas após 
a finalização da compra ou con-
forme a necessidade do cliente. 
Iremos oferecer a possibilidade 
do atendimento personaliza-
do, que não ocorre nos gran-
des e-commerces. Queremos 
igualar as pequenas lojas com 
as grandes marcas que já estão 
consolidadas no mercado pet”, 
explica o gerente de marketpla-
ce da AldeiaPet, Leonardo Lima. 

O gerente conta ainda que a 
plataforma possui um banco de 
dados próprio, com mais de 40 
mil produtos, que oferecerá es-
timulação de compra e venda. 
“O papel do lojista na AldeiaPet 

é entregar os produtos para os 
tutores. Nós seremos os res-
ponsáveis pelas demais fases 
do processo. Trabalhamos para 
produzir um banco de imagens 
próprio para alimentarmos as 
lojas virtuais com a maior varie-
dade e autenticidade possível.” 

DIFERENCIAL PARA O 
CONSUMIDOR

Um dos diferenciais do 
ecossistema AldeiaPet será a 
possibilidade do formato de 
compra. No marketplace, além 
do agendamento para o recebi-
mento dos produtos, será ofere-
cido a opção de humanização. 
O tutor contará com a opção de 
acompanhamento da compra, 
em horário comercial, por uma 
equipe de suporte.

O ecossistema oferecerá va-
riedades de produtos que aten-
derá cachorros, gatos, pássaros, 
peixes, coelhos, chincilas, tarta-
rugas, lagartos, hamster e twis-
ter, porquinho da índia, gerbil 
e furão.  Na AldeiaPet, o cliente 
poderá adquirir rações, acessó-
rios de alimentação e transpor-
te, petiscos, beleza e limpeza, 
farmácia, além das opções de 
roupas para cães e gatos. 

DIFERENCIAL 
PARA O LOJISTA

A adesão a plataforma não 
terá nenhum investimento 
por parte do lojista. Esse mo-
delo foi pensado com o pro-
pósito de estimular os peque-
nos comércios do mercado 
pet. “Quando pensamos nesse 
ecossistema, queríamos algo 
que possibilitasse o comércio 

de bairro a disponibilizar mais 
opções de compras aos seus 
clientes”, explica o gerente de 
marketplace da AldeiaPet.

A AldeiaPet disponibilizará, 
ao lojista, materiais que o auxi-
liem e o ajudem a administrar 
o negócio online. Como vídeos 
que irão instruí-los a utilizarem 
todos os recursos do marke-
tplace. Além de contar com um 
painel de controle para gestão 
completa do negócio e uma 
equipe que estará na retaguar-
da para auxiliar na resolução de 
eventuais problemas.

QUEM PODE SE 
CADASTRAR?

Todos os lojistas Pet po-
dem realizar o cadastro na Al-
deiaPet. Basta acessar o site: 
aldeiapet.com.br.

COMO SE CADASTRAR?
O lojista pet que deseja reali-

zar o cadastro, precisa entrar em 
contato com os telefones 0800 
222 7700, (62) 3157-3945 ou (62) 
3121-5351 e informar o CNPJ e o 
e-mail do estabelecimento. 

Após receber e assinar a 
proposta, a loja virtual fica 
pronta em até três dias úteis, 
sem nenhuma burocracia e 
sem nenhum investimento 
por parte do lojista. 

Lançamento do marketplace 
AldeiaPet

n Contatos: (62) 98468-6344 / 
3157-3907 (Ageu Macedo)
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O processo demo-
crático é um ativo da 
sociedade brasilei-
ra. Goiás atravessou 
o período eleitoral 
cumprindo mais do 
que o protocolo ne-
cessário, pois tivemos 
uma condição nobre 
de debater diretamente 
o futuro do Estado e co-
locarmos nossas visões 
sobre necessidades, po-
tenciais e riscos. 

O segundo manda-
to do governador Ro-
naldo Caiado lhe dará 
a condição de trilhar 
e construir um cami-
nho próprio na história 
de Goiás em seu ciclo 
como governador. Acre-
ditamos que esta nova 
jornada será vigorosa 
ao ampliar conquistas e 
construir novas marcas. 
É o que desejamos. 

Precisamos dar pas-
sos pela união do País. 
A economia pode ser 
este caminho. Falando 
em economia, a inte-
gração entre Indústria e 

Na década de 1970, um 
grupo de estudantes 
negros se reuniram 
para pesquisar a luta 
dos seus antepassados 
e questionar a legiti-
midade do 13 de maio, 
data da assinatura da 
Lei Áurea, como refe-
rência de celebração 
do povo negro.  No lu-
gar, sugeriam o 20 de 
novembro, dia da morte 
de Zumbi dos Palmares, 
para destacar o protago-
nismo da luta dos ex-es-
cravizados por liberdade 
e gerar reflexão para as 
questões raciais. A se-
mente plantada ali é um 
dos marcos da constitui-
ção dos movimentos ne-
gros e está na raiz do Dia 
da Consciência Negra.

Um diálogo impres-
cindível, que deve estar 
presente em todas as 
ações, mas que ganha 
palco neste mês é o ra-
cismo, o preconceito e 
a discriminação racial.  
Assim, é fundamental 
propor a importância 
de ocupar os espaços de 
discussão e que nossas 
práticas estejam voltadas 
à educação que promo-

Nosso foco é Goiás

Uma educação negra 
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gração entre Indústria e 

Governo do Estado foi de 
uma evolução constante, 
profissional, produtiva e 
parceira. Criamos juntos, 
entre outros, o Programa 
AgreGO, algo que ainda 
será pauta nacional e co-
piado Brasil afora – ano-
tem –, pois é o primeiro 
plano estratégico de de-
senvolvimento industrial 
feito por um Estado para 
o período de uma década, 
de forma ampla, integra-
da e complexa. Mirando 
o futuro, a gestão estadu-
al constrói uma trajetó-
ria pioneira. Goiás sai na 
frente e vai ter a chance 
de avançar no ciclo de 
implantação consistente 
desse projeto de agrega-
ção de valores nas cadeias 
produtivas e fortaleci-
mento do setor industrial.    

Esse é um destaque 
de sua gestão que vamos 
continuar participando 
assim como outros, como 
foi o caso da tributação do 
Biodiesel, solução encon-
trada em Goiás que resol-
veu com eficiência uma 
questão nacional, compe-
tência da sua Secretária da 
Economia, com articula-
ção da Adial. 

O que esperamos do 
Governador é uma atua-

ção proativa, produtiva, 
séria e motivada.  Con-
fiamos em um diálogo 
franco, aberto e transpa-
rente do primeiro ao últi-
mo minuto do dia – pois 
queremos o mesmo para o 
Estado, desenvolvimento 
econômico e social. 

Em Goiás, gestão públi-
ca, setor produtivo e desen-
volvimento andam juntos, 
sem esquecer da questão 
social. A Adial reconhece 
que esse tripé é uma base 
construtiva da nossa socie-
dade. É importante sempre 
que possível estarmos todos 
na construção do diálogo.

Pautas importantes es-
tão na mesa, Governador: 
infraestrutura, incentivos, 
competitividade, refor-
mas, privatização, ajuste 
fiscal, segurança alimen-
tar, segurança pública, 
emprego e renda, quali-
ficação, educação, meio 
ambiente, entre outras. 
Em todas, podemos e que-
remos dialogar. Em ne-
nhuma, queremos atrapa-
lhar. Em todas, podemos 
ajudar. Queremos ajudar 
como for melhor para Goi-
ás. Nosso foco é Goiás.

Zé Garrote é 
empresário e presidente 

do Conselho da Adial

va o respeito à diversidade 
étnico-racial e cultural da 
sociedade brasileira cuja 
compreensão passa por 
um momento histórico de 
reconhecimento, tanto le-
gal quanto politicamente, 
da presença das popula-
ções de origem africana na 
formação da nação.

Chamo a atenção para 
uma descolonização das 
nossas leituras, que por 
tanto tempo desprezaram 
os intelectuais negros, 
como o antropólogo e 
professor Kabengele Mu-
nanga, a deliciosa escrita 
de Chimamanda Adichie, 
da filósofa e ativista Sueli 
Carneiro que, em “Racis-
mo, sexismo e desigual-
dade no Brasil”, apresenta 
resultados da reducão das 
desigualdades trazidas 
pela diminuição da discri-
minação racial acontecida 
nos últimos anos.

O que dizer então da 
brilhante Elisa Lucinda, 
jornalista, poeta, escritora, 
atriz e cantora e fundado-
ra do espaço cultural Casa 
Poema, no Rio de Janeiro, 
que sedia eventos relacio-
nados a literatura, teatro 
e música. A jovem ativista 
Carla Akotirene (nascida 
Carla Adriana da Silva San-
tos, em Salvador), que tem 
se destacado no feminis-
mo negro. Seu objeto de 
estudo é o que ela chama 

de interseccionalidade. O 
que dizer então de Caroli-
na Maria de Jesus, escrito-
ra brasileira de pouca ins-
trução que se destacou por 
seus relatos, em forma de 
diários, sobre sua dura rea-
lidade na favela? Ou ainda 
sobre a talentosíssima mi-
neira, Conceição Evaristo , 
que nos choca e nos corta 
a alma com seus roman-
ces, contos e poesias?

Minha intenção aqui é 
a de que passemos a co-
nhecer mais sobre o talen-
to e a capacidade, sobre a 
representação e a poten-
te construção de conhe-
cimento, de arte e cultura 
que nos circundam e que 
foi subalternizada e silen-
ciada, por vezes vilipendia-
da da nossa gente. Assim, 
nada melhor que apro-
veitar nossos espaços de 
leitura para convidar, para 
indicar, para visibilizar tan-
ta gente poderosa em seus 
escritos e que estão pron-
tos para serem lidos. Já es-
colheu por onde começar? 
Eu vou de Chimamanda 
Adichie Nagozie, em Ame-
ricanah, uma história de 
amor implacável que trata 
de questões de raça, gêne-
ro e identidade.

Anne Caroline 
Fernandes Alves – 

Professora Mestra e 
Pesquisadora do Curso 

de Direito da Estácio

Novembro chegou e, com 
ele, o início de mais uma 
campanha de prevenção 
ao câncer de próstata 
– o famoso Novembro 
Azul. A campanha surgiu 
originalmente na Aus-
trália em 2003  e chegou 
ao Brasil em 2008. Desde 
então, tem sido uma po-
derosa aliada no cuidado 
com a saúde masculina.

Mais do que somente 
um estímulo ao diagnós-
tico precoce do câncer de 
próstata – um dos que mais 
mata homens no Brasil, 
ficando atrás apenas do 
câncer de pele –, o objetivo 
da campanha é também 
estimular a população 
masculina a cuidar da pró-
pria saúde como um todo. 
Atrair esse público para 
dentro das Unidade Básica 
de Saúde (UBS) e Unida-
de de Pronto Atendimento 
(UPAs) é um dos grandes 
desafios encontrados pelos 
profissionais da área.

Mulheres tendem a ir 
mais aos postos de saú-
de, seja por si mesmas ou 
para levar os filhos. Com os 
homens é mais difícil esse 
primeiro contato. Além do 
tabu sobre o exame do cân-
cer de próstata, há uma cer-
ta resistência em pensar na 

Em pleno século XXI 
ainda vemos a impuni-
dade imperar em alguns 
meios. Vivemos nesta 
época, não só no Bra-
sil, mas principalmente 
aqui, um tempo assusta-
dor e sombrio quando se 
fala em racismo.

 Podemos presenciar 
artistas serem hostilizados 
em palcos, pessoas sendo 
tratadas como animais em 
seus locais de residência, 
pessoas sendo descober-
tas tendo vida análoga à 
escravidão, crianças sendo 
largadas a sua sorte (ou 
azar) e morrerem ao ca-
írem de prédios por não 
terem a noção do perigo, 
e tudo isso porque essas 
pessoas carregam suas 
culpas impressas na cor 
de sua pele. 

 Ser negro no Brasil é 
carregar a culpa na pele. 
É ter sua humanidade 
reconhecida pelo viés da 
criminalidade, herança da 
escravatura. No esporte 

Novembro Azul 
e a importância da saúde preventiva

Racismo em campo
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ta resistência em pensar na 

própria saúde de forma geral. 
Homens costumam buscar 
atendimento somente quan-
do estão com muita dor.

A importância do conta-
to com a unidade de saúde 
é a possibilidade de iniciar 
um percurso de medicina 
preventiva. Uma vez lá, é 
possível realizar um che-
ckup mais completo, com 
procedimentos como veri-
ficação da pressão arterial, 
hemograma, dosagem do 
colesterol, atualização da 
carteira vacinal e testes de 
urina. Apesar de simples, es-
ses exames permitem iden-
tificar eventuais problemas 
antes que se tornem graves 
ou irrecuperáveis, garantin-
do mais qualidade de vida a 
essa parcela da população.

Entre 45 e 50% das vezes, 
acabamos encontrando al-
guma coisa que o paciente 
desconhecia durante o che-
ckup. Muitas vezes descobri-
mos que eles são cardíacos, 
hipertensos ou diabéticos, 
por exemplo. O diagnóstico 
dessas condições permite 
dar as ferramentas para que 
essas pessoas vivam melhor 
e mais saudáveis, prevenin-
do também a evolução des-
ses problemas para estágios 
mais avançados.

Um bom exemplo da im-
portância da medicina pre-
ventiva é o próprio câncer de 
próstata, que evolui de forma 
silenciosa e pode não apre-
sentar sintomas em sua fase 

inicial. Quando detectada de 
maneira precoce, as chances 
de cura são de até 90%, contra 
apenas 30% nos casos em que 
a descoberta vem tarde. Vale 
lembrar que, se detectado, o 
câncer de próstata pode ser 
tratado de forma integral e 
gratuita pelo Sistema Único 
de Saúde (SUS).

Hábitos saudáveis, como 
manter uma boa alimenta-
ção, fazer exercícios físicos 
com regularidade, dormir 
bem e cuidar do peso podem 
ajudar a prevenir o desenvol-
vimento do câncer e de outras 
doenças, mas não substituem 
a necessidade e a eficácia dos 
exames de rotina. Nesse sen-
tido, em 2022 o Novembro 
Azul passa a ser ainda mais 
importante, visto que o con-
tato da população masculina 
com as UBS, que já era pe-
queno, parece ter diminuído 
ainda mais depois da pande-
mia de COVID-19.

Esse ano, vamos tentar fa-
cilitar o contato dos homens 
com a unidade de saúde da 
forma mais conveniente para 
eles. A ideia é trazer a unida-
de para a calçada, estando 
à disposição da população 
ali mesmo para coisas bási-
cas, como medir a pressão, 
de forma a viabilizar e tirar o 
estigma desse primeiro con-
tato – um ponto que é, sem 
dúvidas, fundamental. 

Aldemario Alves 
de Souza, professor de 

enfermagem da Estácio 

não tem sido nada diferen-
te. O futebol que já trouxe 
tantas alegrias ao Brasil com 
craques como Pelé, Garrin-
cha, Didi, Carlos Alberto, 
Romário, Cafú, entre tantos 
outros negros, têm sido pal-
co de ataques racistas aos 
atletas contemporâneos. 

Quando citei que vive-
mos um tempo assustador, 
me referia ao ritmo acelera-
do de informações que te-
mos ao nosso alcance hoje 
e, mesmo assim, a discrimi-
nação racial impera impune 
e segue adiante. Temos visto 
que nos casos de racismo no 
futebol a represália e a co-
moção há quando a impren-
sa escrita, falada e televisio-
nada comenta o caso. Em 
algumas situações vemos 
clubes sendo responsabili-
zados, mas o interesse pelo 
assunto para por aí. Melhor 
dizer, não há interesse em 
inibir com rigidez os racistas 
a se manifestarem desta for-
ma, embora saibamos que 
houve um avanço no trato 
com tais questões dentro do 
meio futebolístico. 

É inevitável perceber o 
relacionamento da liberda-
de de manifestações racistas 
hoje em dia em nosso país, 

talvez pela ascensão de gru-
pos radicais que usam de 
subterfúgios políticos para 
impetrarem aos negros, a 
pesada carga racial de sub-
serviência, ou seja, tudo é 
motivo para tentar lembrar 
o lugar do negro no escalo-
namento social desajustado 
que o Brasil foi alicerçado. 
Distribuição assimétrica de 
poder, racismo. Enquanto 
isso, nos portões de fora dos 
ricos estádios de futebol, 
meninos e meninas negros 
que sonham com o mundo 
do futebol, devem ainda se 
preocupar com suas con-
dições intelectuais e psico-
lógicas para, mais uma vez, 
serem fortes diante de atos 
discriminatórios. 

Ser negro no Brasil é re-
sistir todos os dias, a não ser 
que o negro faça um lindo gol 
de placa e erga a taça de cam-
peão do mundo em novem-
bro. Condição que o fará bran-
co diante de uma sociedade 
convenientemente daltônica. 

Paulo Sergio 
Gonçalves, Doutorando 

em Literaturas Africanas 
e coordenador do Núcleo 

de Estudos 
Afro-Brasileiros e 

Indígenas da Estácio.
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A Página Bonita mostra com classe, 
cuidados para sua saúde e beleza
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Página Bonita

O Boticário anuncia Beauty Week, sua maior 
promoção anual, com conceito real oficial 
para descontos exclusivos
Com vídeo que exalta benefícios reais, marca 
evidencia período de promoção com produtos 
especiais
Com o Boticário, a Beauty Week, maior promoção 

anual da marca, traz descontos que permeiam 
praticamente o mês inteiro: de 31 de outubro a 

27 de novembro. Para apresentar a novidade, que já 
é tradição no mundo do Boti, a marca apresenta uma campanha 
elaborada pela W3Haus, que será veiculada em suas redes sociais 
proprietárias e ações especiais.O Boticário anunciou a live commerce #BeautyWeekReal 
com apresentação de Gabriela Sales, do perfil Rica de Marré, e Jakelyne Oliveira, no 
último dia 16 de novembro. Além disso, contará também com um time de criadores de 

conteúdo com nomes, como Juliana Luziê, Julia Faria e Brigitte Callegari, 
que atuarão nas fases do período promocional. 

Os valores promocionais estão disponíveis em todas 
as lojas físicas do Boticário no país, no e-commerce 
e app da marca, disponível para as versões Android 
e iOS, e ainda via revendedores que podem ser 
contatados pelo Encontre Boticário. Também é 
possível fazer pedidos pelo WhatsApp por meio do 
número 0800 744 0010

Uomini Moto Soul Desodorante Colônia 100ml – De 
R$149,90 – Por R$74,90

Boticollection Free Hugs Desodorante Colônia 100ml 
– De R$114,90 – Por R$56,90

Máscara Facial Purificante Argila Branca Botik 100g 
– de R$96,90 por R$66,90

Sérum de Alta Potência Ácido Hialurônico Botik 
30ml – de R$164,90 por R$114,90

Entenda por que a vitamina C se 
tornou hit do mercado de beleza
Não é raro encontrar cosméticos indicando a “Vitamina 
C pura”. Isso se dá pela importância da substância 
na saúde da pele, principalmente após a pandemia. 
Uma pesquisa global aplicada pelo Instituto Ipsos em 
10 mil pessoas de 23 países mostrou que 64% das 
pessoas mudaram seus hábitos de cuidados com a 
pele durante a pandemia.
Não à toa, a Vitamina C, também conhecida como ácido 

L-ascórbico, se tornou a queridinha do momento por 
incentivar a produção de colágeno, fortalecer o sistema 

vascular, acelerar a cicatrização da pele, uniformizar a 
pele e ter o efeito antioxidante.

“A vitamina C é uma tendência para o mercado de beleza porque, diferente de outros 
componentes naturais, o corpo humano não é capaz de produzi-la, portanto, a nossa pele 
depende de aplicações tópicas para obtê-la. Além disso, ela protege a pele contra os raios 
UVA prejudiciais e fortalece as defesas antioxidantes da pele”, comenta Glaucia Rotta, 
head de marketing da RAAVI Dermocosméticos.

O ingrediente é um dos poucos que tem o poder de agradar a ‘gregos e troianos’ no quesito 
pele. “Em mulheres maduras, a Vitamina C pode auxiliar no clareamento das manchas, 
auxilia na produção de colágeno, substância que a pele passa a produzir menos com os 
anos, e ajuda a reduzir as linhas de expressão e rugas. Já quem sofre com peles acneicas 
ou oleosas, a Vitamina C pode ser útil em revitalizar as células e melhorar a elasticidade 
da pele, contribuindo para o toque seco no decorrer do dia”, esclarece Luana Batista, 
coordenadora técnica de produto da RAAVI Dermocosméticos.

Luana explica que a técnica do “quanto mais, melhor” não é a maneira correta de usar 
a Vitamina C. “Assim como todo outro ingrediente, a Vitamina C também precisa 
da dosagem certa para não causar irritação ou sensibilidade na pele. Então, existe 
a quantidade certa para passar no rosto e a dosagem máxima diária, que não deve 
ultrapassar duas vezes ao dia”, recomenda a especialista.

“A forma mais comum está nos séruns porque é possível usar a vitamina C pura, 
potencializando a sua performance. Esses séruns conseguem trabalhar uma 
fórmula enriquecida com outros ingredientes, como Ácido Ferúlico, Extrato Glicólico 
de Tomate e Vitamina E, ativos altamente hidratantes e antioxidantes”, finaliza a 
especialista em produto.

(11) 2236-5888 | www.raavidermocosmeticos.com.br | IG | @raavidermocosmeticos | 
Youtube |RAAVI Dermocosméticos | Facebook| raavidercosmeticos

Um estudo da American 
Academy Of Child e Ado-
lescent Psychiatry (AA-
CAP), mostrou que crian-
ças americanas, com idade 
entre 8 a 12 anos, passam 
de quatro a seis horas usan-
do telas. Já quando se trata 
de adolescentes, esse tempo 
passa para até nove horas.

As crianças estão cada 
vez mais expostas às telas, 
sejam elas de celular, ta-
blet ou até mesmo da TV. 
É importante reforçar que, 
como tudo na vida, a tecno-
logia também deve ser usa-
da com moderação. Ela traz 
muitos benefícios quando 
bem usada e quando usada 
em excesso pode fazer mal.

Vale ressaltar que os 
jogos digitais estimulam a 
criatividade e o raciocínio 
lógico das crianças. Depen-
dendo do jogo, pode até 
despertar mais interesse 
por alguma matéria escolar.

Aprovado em primeira 
instância na Assembleia 
Legislativa do Estado 
de Goiás (Alego), o pro-
jeto de lei nº 10803/22 
visa criar o Fundo Esta-
dual de Infraestrutura 
(Fundeinfra), dentro da 
Agência Goiana de In-
fraestrutura e Trans-
portes (Goinfra), com 
dotação de autonomia 
administrativa, financeira 
e contábil, para captar re-
cursos financeiros desti-
nados ao desenvolvimen-
to do Estado de Goiás. 
Segue para segunda vota-
ção na próxima semana.

Como uma das fon-
tes de recursos do Fun-
deinfra, o governo goiano 
pretende cobrar um per-
centual de 1,65% sobre 
operações com mercado-
rias a serem discrimina-
das na legislação do Im-
posto sobre Circulação 
de Mercadorias e Servi-
ços (ICMS) ou por uni-
dade de medida adotada 
na comercialização da 
mercadoria. O fato ocor-

Como as telas implicam na vida das crianças

Governo quer aumentar 
carga tributária sobre o agro
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por alguma matéria escolar.

É na primeira infância 
quando a gente mais se 
desenvolve. Pensando nos 
pequenos, os jogos voltados 
para eles devem ser mais 
lúdicos e com as músicas 
mais baixas para não afetar 
a audição. Os jogos estimu-
lam muitos neurotransmis-
sores. Isso faz com que a 
criança queira jogar cada 
vez mais.

Por isso, os pais devem 
limitar um tempo para que 
elas joguem sem ter preju-
ízos no desenvolvimento. 
Lembre-se que a criança 
precisa ter contato social. 
Os responsáveis devem evi-
tar jogos com muito baru-
lho e sem objetivo. Verifi-
que a faixa etária dos jogos 
e veja se eles se adequam a 
idade do seu filho.

É importante reforçar 
que já há trabalhos que 
correlacionam o uso de 
telas com atraso de lin-
guagem. Isso é muito pre-
ocupante e por isso a ne-
cessidade de um limite de 
tempo é necessária. Quan-
do esse atraso acontece na 
fase de alfabetização, essa 

criança também pode ter 
uma demora para apren-
der a ler e escrever.

Então, aproveite e limite 
o tempo de uso de tecno-
logias. Além disso, incen-
tive-o a praticar esportes, 
participar de jogos coletivos 
e interagir socialmente com 
outras crianças para que ela 
se desenvolva da forma cor-
reta e sem prejuízos.

Luciana Brites 
é CEO do Instituto 

NeuroSaber (https://
institutoneurosaber.

com.br/), autora de 
livros sobre educação 

e transtornos de 
aprendizagem, 

palestrante, especialista 
em Educação Especial 
na área de Deficiência 

Mental e Psicopedagogia 
Clínica e Institucional 

pela UniFil Londrina 
e em Psicomotricidade 

pelo Instituto Superior 
de Educação ISPE-GAE 
São Paulo, além de ser 
Mestra e Doutoranda 

em Distúrbios do 
Desenvolvimento pelo 

Mackenzie.

re sob o argumento de 
que o Estado vai perder 
cerca de R$ 4 bilhões ao 
ano em arrecadação com 
mudanças realizadas por 
lei complementar do go-
verno federal, que alterou 
as alíquotas do ICMS dos 
combustíveis

A proposta indica que 
tais mercadorias seriam 
decorrentes de operações 
de aquisições internas de 
produtos agrícolas su-
jeitos à substituição tri-
butária pelas operações 
anteriores, destinadas à 
contribuintes detentores 
de termos de credencia-
mento que realizem ope-
rações diretas de exporta-
ção ou com fim específico 
para exportação. A con-
tribuição proposta pelo 
Estado não terá incidên-
cia em toda a produção 
agropecuária. Ou seja, 
serão contribuintes do 
Fundeinfra os produtores 
de milho, soja, cana de 
açúcar, carnes e minérios, 
os dois últimos somente 
para exportação.

O projeto de lei pre-
tende inserir o artigo 38-A 
no Código Tributário do 
Estado (CTE) criando 
uma condição para quem 

realiza operações de ex-
portação direta ou com 
fim específico de exporta-
ção. Neste caso, a norma 
imporá ao contribuinte 
exportador o pagamento 
antecipado do ICMS nes-
ta exportação, mediante 
a devolução do imposto 
pago em forma de crédi-
to, caso comprove-se sua 
efetiva exportação.

Caso o contribuinte 
não queira se submeter 
ao pagamento do ICMS 
antecipado, ele poderá 
optar pelo pagamento 
do percentual de 1,65% 
de contribuição destina-
do ao Fundeinfra, desde 
que celebre um termo de 
credenciamento com a 
Secretaria de Economia.

É fato que, caso seja 
aprovado o PL, vai impac-
tar as pessoas que em-
preendem e trabalham 
num setor vital para a 
economia goiana, como 
é o agronegócio. E não há 
dúvidas de que os reflexos 
dessa tributação irão che-
gar também até o consu-
midor final.

Fabrizio Caldeira 
Landim é Advogado 

e consultor 
jurídico tributário
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VALENÇA II 
O cantor pernambucano Alceu Valença, 
de 76 anos, que está na estrada desde 
o início dos anos 1970, lançou o projeto 
‘Valença II’, ao lado da Orquestra Ouro 
Preto’, regida pelo maestro Rodrigo 
Toffolo. Gravado em Portugal, na Casa 
da Música, em Porto, o álbum foi 
lançado em CD e DVD, 12 anos 
após seu primeiro volume

Divulgação

EM SOLO JAPONÊS 
O jornalista e escritor Adalberto de Queiroz e a esposa Helenir 
estão em Tóquio visitando a filha Cecília, na foto com o genro 
Hugo Rodrigues e o neto Rodrigo em noite de jantar em família 
aproveitando a  gastronomia japonesa

Elpidio Fiorda

Divulgação

SOFRER FIADO 
Cantor Sam Duarte lança o single “Sofrer Fiado”, primeiro single do 
DVD “De Olho no Modão”. A canção foi gravada em Goiânia em 
um show que aconteceu em agosto, junto com outras 10 músicas, 
sendo 5 inéditas e 6 regravações. O projeto “De Olho no Modão” 
é o primeiro da carreira de Sam, com a produção de Bigair Dy  e já 
está disponível nas plataformas digitais

Elpídio Fiorda

Divulgação

ANFITRIÃ 
Na quinta-feira (17), 
Amanda Thomaz 
pilotou um coquetel 
de reabertura da 
loja Luz da Lua, 
situada no piso II do 
Flamboyant Shopping 
Center. A marca, 
presente há cinco 
anos no mercado 
goiano, abrigou os 
convidados e as 
embaixadoras da 
marca, entre outras 
personalidades da 
região, regadas com 
comidinhas gostosas 
e champanhe 
e boa safra

TRIBUTO A BEE GEES
 Na sexta-feira, dia 25 de novembro, às 21h30, o Teatro FacUnicamp 
abre suas as portas para apresentação única de uma das maiores 
bandas em tributo ao Bee Gees que marcou várias gerações em 
todo o planeta. Bee Gees Alive reproduz fielmente a mítica banda 
dos irmãos Gibb, com impecáveis performances de interpretação e é 
sucesso absoluto onde se apresentam

n VOCÊ SABIA? O limão 
é rico em vitamina C e 
combate os radicais livres.
n APADRINHE UMA 
CRIANÇA – Acontece na 
noite de quarta-feira, 23 
de novembro, o jantar 
beneficente de lançamento 
do projeto “Apadrinhe uma 
Criança”, pilotado pelo 
Instituto Hebrom, lá no 
Restaurante Pobre 
Juan – Flamboyant 
Shopping Center.
n É NATAL - Com a sua 
nova campanha natalina, 
a Coca-Cola celebra o 
Natal com o filme “O Natal 

Sempre Encontra Um 
Caminho”. Ao longo da 
campanha phygital que 
integra o mundo físico e 
digital, a Coca-Cola cria 
momentos projetados 
para celebrar a magia 
natalina por todo o 
Brasil, além de destacar 
a ocasião das refeições 
e tradições como forma 
de aproximar famílias e 
comunidades.

n TREINAMENTO DE 
VENDAS – Amanhã, 
segunda-feira (21), 
acontece à imersão 

online e ao vivo, voltada 
para empreendedores e 
empresários que queiram 
faturar mais, ministrado 
pela consultora de 
negócios e estrategista 
em vendas, Wanessa 
Fonseca, CEO da ReStart 
Empresarial. Ao adquirir 
o Sales Day 2022, o 
participante terá acesso 
ao método CHARMI, que 
é o sistema garantidor de 
vendas e conhecerá ainda 
a ferramenta de gestão. 
As vagas são limitadas. 
Inscrições no site www.
wanessafonseca.com.br.  

ANIVERSÁRIO 
O casal Alexandre Magno Ferreira e  Gabriella de Miranda, 
empresários da área da gastronomia infantil educacional, reuniu 
amigos e familiares no reservado da Adega do Butequim Mercatto 
do Setor Bueno, para celebrar mais um ano de vida do empresário

Dois tempos
1. As bandas de rock “Titãs” e “Ira” se 

apresentam em Goiânia no dia 02 de de-
zembro, na arena de shows do Copa Expe-
rience. Os ingressos podem ser adquiridos 
a partir desta quinta-feira (10), por meio do 
site e aplicativo Ingressos S/A, com valor 
inicial promocional. O Copa Experience 
será estruturado no Shopping Passeio das 
Águas com a proposta de oferecer uma 
experiência única ao público goiano. O 
evento terá início na sexta-feira, dia 18 de 
novembro, com muita música, futebol, 
gastronomia, entretenimento e lazer para 
pessoas de todas as idades.

2. O local abrange duas grandes áreas. 
A primeira, com entrada gratuita, e que 
contará com um complexo interativo 
composto por bares, restaurantes, brin-
quedoteca e um palco central 360° onde 
serão realizados shows acústicos ao vivo 
e a transmissão dos jogos da Copa. Já a 
segunda área é composta de uma arena 
com espaço para mais de 8 mil pessoas, 
com o palco principal, onde serão re-
alizados os grandes shows, como os já 
confirmados Bruno & Marrone, Natiruts, 
Vintage Culture, Mari Fernandes, George 
Henrique & Rodrigo, Diego & Vítor Hugo, 
Vini & Bisioli, dentre outros.

O PRIMEIRO ANINHO DA PIETRA 
A festa do primeiro aniversário de Pietra Kotake, filha caçula, da 
dentista Paula Kotake e o oftalmologista Anicezio Ribeiro Jr, teve 
decoração temática de Halloween, e contou com as presenças 
do irmão Gustavo Kotak, familiares e amigos, que se encantaram 
com a decoração assinada pela Festoon e se deliciaram com as 
comidinhas da GR Buffet

Rosana Ferreira

Divulgação


